

北本中学校だより

自主創造

笑顔と優しさにあふれ、
たくましい人を育てる学校

TEL 048-591-2057
FAX 048-591-2969

学校教育目標
響き合い
支え合い
磨き合い

令和7年度
第9号
1月8日
発行

創立76年

新年にあたり

校長 牛久 裕介

薄い雲の合間から昇ってくる元日の太陽を眺めながら、昨年の同じ時刻よりやや寒さが和らいでいる気がしました。ところが翌日は予想以上の雪の日。冬らしい厳しい寒さに改めて春に向かうために地道に積み重ねる時期なのだと感じています。年明け直後から携帯端末の着信音がメッセージの受信を伝え、最近は減ってきたとはいえ、年賀状も配達されると、久しく会っていなかった人の近況がうかがえます。結婚をした15年前の中学生が「楽しい家庭をつくります」、体調を崩した時期があった友人が「今年はほどほどに頑張ります」などといった言葉から、その人の表情を思い描いたりしました。

それぞれの人が懸命に過ごした1年間を振り返り、次の1年間の目標を言葉にするこの時期は、やはり大切な節目と言えます。北本中の生徒たちもこの冬休み中に、3か月後や1年後になっていたい自分の姿を、ご家族やご親族の皆様、友人に語れていればいいと願わずにいらっしゃいません。

さて、今年は午年です。馬は走るのが早く、また人間の農耕を手助けしてくれるたくましさもあり、頼もしい存在でした。このことから、人々が活力にあふれた存在というイメージを持つこともうなずけます。私も、一目散に目的に向かっていく姿、わき目もふらずに目の前にこのことに取り組む真摯な姿を、見習わなければならぬと感じています。

本日から3学期が始まり、今年度のまとめの学期となりました。北本中生の3学期は、目の前にこのことに真剣に取り組むことを通して、よりたくましい人に成長して新しい年度を迎えるための重要な時期になります。1年生はウィンタースクールで中堅学年になるための成長を、2年生は校外学習で学校を背負うリーダーになるための成長を、そして3年生は今も真剣に準備している進路決定を成し遂げて、上級学校での学びや社会の一員として臨む仕事に耐えうる姿に成長していくほしいと思います。

保護者や地域の皆様にも、年度の仕上げに取り組む本校生徒の成長を、温かく見守っていただければ幸いです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の主な行事

8日（木）3学期始業式 アルミ缶回収日	22日（木）私立高校受験中心日 1年ウィンタースクール （～24日（土）） 2年校外学習
9日（金）給食開始 3年生第3回南部校長会テスト	23日（金）私立高校受験中心日
13日（火）評議会 スクールカウンセラー勤務日	26日（月）1年ウィンタースクール振替休業日 2年プール（2）
14日（水）新入生保護者説明会	27日（火）生徒集会 スクールカウンセラー勤務日
15日（木）各種委員会 環境支援隊活動日	28日（水）1・2年教育相談（～2月3日（火）） 3年三者面談（～2月3日（火））
19日（月）2年プール（1） 県委嘱事業中間発表会	29日（木）アルミ缶回収日 環境支援隊活動日
20日（火）スクールカウンセラー勤務日	30日（金）県立特別支援学校高等部職業学科・ 高等部分校入学選考（～22日（木）） 北本市小・中学校特別支援学級 合同作品展（～23日（金）） 全学年事前指導 YES デー　ふれあいデー

◇校外での学習活動が実施されます

1年生のウィンタースクール、2年生の校外学習は、それぞれの学年の生徒たちが進級に備えて力をつける学習活動です。すでに実行委員や係、班ごとの事前準備が始まっています。今後は当日に向けた各係の活動内容や具体的な見通しの共有が進みます。

生徒の皆さんはどうのような学習活動が用意されているか、何を担当するかなど、保護者の方に伝えられるくらい十分に理解をしておきましょう。ご家族の皆様も、各種通信と合わせて子供たちの説明に耳を傾けていただけますようお願ひいたします。

◇上級学校の入学試験のピークが近づいています

一部の学校ではすでに始まっていますが、今月の21日から公立の学校を含め多くの上級学校で入学試験が始まります。受験生のみなさんにとっては、これまで積み重ねてきた準備に自信をもって、存分に力を発揮してほしいと思います。保護者のみなさまには、3年生が適切に進路先を確定できるよう、応援をお願いします。

また、2年生には1年後にこの時期が訪れます。上級学校調べをとおした学習やその過程で得た知識や技能を生かして、焦らず、でもしっかりと自分のやりたいことを考えるきっかけにしてほしいと思います。

◇感染症の予防と感染拡大防止について

12月に実施した学校保健委員会では、学校医の遠井先生より、季節性インフルエンザの拡大防止対策についてご助言をいただきました。換気やうがい、手洗い、マスクの着用といった基本的な対策に加え、加湿が重要だとのことです。

行事や進路選択の準備など、慌ただしくなりますが、規則正しい食生活や睡眠時間の確保、基本的な感染対策など、毎日の健康管理を確実にしましょう。

◇特別支援学級合同作品展が実施されます

市内小中学校に加え、県立特別支援学校の児童生徒による作品展が実施されます。ぜひ、足を運んでいただき、日頃の学習の成果や児童生徒の成長の様子をご覧ください。

展示会場： 北本市役所 1階展示ホール

展示期間： 1月 21 日（水）～1月 23 日（金）

◇教育委員会からのお知らせ

北本市立学校の適正規模等に関する基本方針改訂（案）に関するパブリックコメントを募集します。

基本方針改訂（案）は、市ホームページ、教育総務課および市政情報コーナーで閲覧することができます。

詳しくは市ホームページをご覧ください。

募集期間 12月 22 日（月）～1月 21 日（水）

問い合わせ先 教育総務課（☎594-5561）

◇学校だよりのメール配信試行について

効果的な情報発信や紙の資料量の抑制のため、本紙の配布方法を検討しています。そのため、本年度の10号、11号は、保護者の皆様にマチコミメールでの配信を試行します。写真等の掲載の仕方を配慮しますが、転載などはなさらないようお願いいたします。

◇大募集 環境支援隊

北本中学校は四季折々の草木が色とりどりに咲き誇る学校です。そしてその美しい校地の維持に多大なお力添えをくださっているのが環境支援隊の皆さまです。おかげさまで、将来の地域を担う子供たちの学習や生活の環境が整えられております。

この度、この環境支援隊にご参画いただける方を募集いたします。卒業生や在校生のご家族の方、地域にお住まいの方で、活動の趣旨にご賛同をいただける方は、本校教頭までお問い合わせください。

教頭 沢口

電話：048-591-2057

12月の学校風景

12月 24 日(水) 校内活動の表彰

1学期に続き、ボランティア、学業、係・委員会活動、清掃活動ですばらしい姿を示してくれた生徒たちに表彰を行いました。

12月 11 日(木) 北本市小・中学校せいかつ発表会

校内音楽会以降も続けてきた演奏と、この日のために練習を積み重ねてきた演技を、他校の生徒や保護者の方に披露することができました。進行にも携わり、中学生らしい頼もしさを感じました。

校内外で活躍する北中生

始業前や休日に校内外のボランティア活動に積極的に参加する生徒が見られました。中学生ができるることはたくさんありますね。

11月30日(日)

きたもと福祉まつり

男子バスケットボール部の生徒が運営協力をしました。

12月5日(金)

花の植え替えボランティア

始業前に多くの生徒が参加しました。

12月21日(日)

雑木林保全ボランティア

地域の方のご指導のもとで志願者が活動しました。